
          
 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 4 UCM CURICÓ. 

TEMA: INFRAESTRUCTURA SERVICIOS E INCLUSIÓN. 

 

FECHA:  Jueves, 30 de agosto de 2018. 

LUGAR:  sala consejo edificio Carmen 

HORA INICIO: 11:22 

HORA TÉRMINO: 12:45 

 

PARTICIPANTES  

NOMBRE  CARGO 

PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA VRAF 

MARCELO CASTILLO RETAMAL VRAC 

KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI DGE  

PILAR AHUMADA DELAFUENTE DIRECTORA SEDE CURICO 

CRISTIAN VARAS AMER DEPORTES 

ALONSO TORRES DGE 

GERARDO OJEDA ROJAS DAI 

MANUEL BAHAMONDES LORCA CCEE AGRONOMÍA 

CATALINA BERRÍOS AVILÉS EDUPA 
 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos  

 Buscar solución definitiva al problema de las bandejas en casino. 

 Alonso Torres, coordinará reunión con pleno de presidentes para entregar los resultados e 
información de la encuesta de satisfacción. 

 Estudiantes entregarán información sobre la beca laboral del gimnasio para evaluar su 
desempeño. 

 Enviar catastro de laboratorio de enfermería a decano y directora de escuela (enviado). 
 

1. Ascensor 
2. Casino 
3. Enfermería Carmen/ Los Niches 
4. Luz 
5. Datas 



          
 

6. Pastoral Los Niches 
7. Información de Estudiantes que contactaría profesor Cristian Varas 
8. Lavandería 
9. Sala Multiuso Los Niches 
10. Mejora Gym 
11. Guardias 
12. Mantención Salas 

 
 

PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, es aprobada por la unanimidad de los miembros de la mesa. 
 
Se inicia sesión a las 11:22 horas. 
 
Ascensor 
 
Estudiantes consultan sobre el grado de avance del ascensor en Carmen. 
DAI señala, que han surgido algunos inconvenientes, pero que el ascensor debería quedar 
operativo en octubre. 
 
Casino 
 
DGE comunica que no se pudo realizar reunión por falta de coordinación del pleno de presidentes, 
para entregar los resultados de la evaluación. 
Se instaló el televisor. 
Menús de invierno a solicitud de los estudiantes. 
Se informa que el día miércoles 12 existirá un menú especial para conmemorar las fiestas patrias. 
 
Enfermería en Carmen 
 
Estudiantes solicitan posibilidad de contar con la enfermería en Carmen, actualmente se 
encuentra en Merced. 
DGE, señala que se solicitará que TENS puedan realizar visitas más prolongadas a Carmen, pero no 
habrá cambios en la infraestructura. 
VRAF, no habrá inversión, pero si mantención. 
 Los Niches, estudiantes señalan que el horario de atención es hasta las 14:00 horas, por lo cual 
solicitan ampliar el horario y mejorar el acceso a la enfermería. 
VRAF y DAI informan a estudiantes, que se entregarán estas recomendaciones a arquitectos para 
que puedan ser integradas al plan maestro. 
 



          
 
Luz 
 
Respecto a los cortes de luz que afectaron hace unas semanas a sede Carmen, se informa a 
estudiantes, que se realizó un reordenamiento del tablero eléctrico y que la falla que afectaba a 
una de las máquinas de casino ya fue solucionada. 
Respecto al automático que se encuentra en una de las oficinas de CCEE, DAI visitará el lugar para 
poder reubicarlo. 
 
Internet 
 
Pleno, consulta sobre los problemas de conexión que afectan a los diferentes edificios. 
VRAF informa que el problema pasa por el tipo de construcción (la señal rebota), se está buscando 
la mejor solución, como por ejemplo un cambio de los equipos que transmiten señal. 
DI presento un PDA para adquirir más antenas. 
 
Pastoral 
 
Ante la consulta de contar con un espacio de reflexión en Los Niches, VRAF señala que se 
encuentra considerado un espacio multiuso en Los Niches y que por ahora la solución temporal es 
la terraza del casino. 
Informa a demás que se incorporó un equipo de mantención al Campus San Isidro. 
 
Datas 
 
Estudiantes informan que las salas 101 y 306 tiene los cables sueltos y sala 304 no cuenta con 
telón. 
VRAF, solicita dejar en acuerdo, consultar en Talca sobre si hay telones que puedan ser trasladados 
a Curicó. 
 
Gimnasio 
 
Se realizó cotización de insumos, han llegado algunos materiales. 
Estudiantes presentarán proyecto realizado por alumno con beca laboral. 
 
Lavandería 
 
Directora de Sede, informa que hay 3 estudiantes con beca laboral y el detergente donado por 
FEUCM 2017, se entregará hasta agotar stock. 
 
Varios 
 
VRAF informa que prontamente se inaugurará un nuevo laboratorio de informática (ex inglés), 
para uso de toda la comunidad. 
Falta implementar con pc los CCEE de Auditoría, Nutrición, Adm. Pública y Agronomía. 
 



          
 
Estudiantes informan de un problema que existió con los guardias en Prat, se presentó un reclamo 
por parte de estudiante de Auditoría, el que quedo en el libro de reclamos. 
Informan además que sienten que no cumplen realmente con su función. 
Respecto a esto DAI señala que se solicitó un cambio de supervisor para ver estos temas y se 
revisará el contrato con empresa externa. 
Directora Sede, informa que solicitará rondas permanentes y que prontamente se instalarán 
cámaras. 
CCEE Agronomía agradece las gestiones para instalar el lomo de toro en el ingreso a Los Niches. 
Estudiantes solicitan cambiar orientación de sala 101, lo cual será evaluado. 
 
VRAF entrega información a los representantes de los estudiantes sobre Terreno adquirido por la 
Universidad y que albergará al nuevo Campus Curicó 
Un terreno de 13.25 hectáreas en el sector de Rauquén, similar al terreno con el que cuenta el 
Campus San Miguel en Talca, porque se espera replicar en lo que se pueda y se requiera los 
estándares en ambas sedes. El plan maestro de este campus se empezará a trabajar en diciembre. 
Como este proyecto necesitará una gran inversión, VRAF señaló a los estudiantes que no se harán 
grandes inversiones en los tres edificios que actualmente existen en Curicó, pero aseguró que se 
mantendrán los estándares de calidad. 
Asimismo, anunció que ya se está trabajando en el Plan Maestro del Campus San Isidro en Los 
Niches, con un trabajo de mejoramiento y ampliación, la idea es potenciar la Facultad con todas 
sus carreras. 
 
12:45 finaliza la sesión. 
 
Acuerdos. 

 Se entregarán recomendaciones presentadas por estudiantes sobre enfermería en Los 
Niches a arquitectos para que se integren al plan maestro. 

 Se reubicará panel automático (luz) de oficina de CCEE en otro sector. 

 Consultar existencia de telones en Talca, para que puedan ser llevados a Curicó. 

 Estudiantes presentarán proyecto para Gimnasio, realizado por alumno con beca laboral. 

 DAI señala que se solicitó un cambio de supervisor de los guardias y se revisará el contrato 
con empresa externa. 

 
 

 

 

 

 

 

 



          
 
Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE  FIRMA 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  
MARCELO CASTILLO RETAMAL  
KARIN ALVARADO ROJAS  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
PILAR AHUMADA DELAFUENTE  
CRISTIAN VARAS AMER  
ALONSO TORRES  
GERARDO OJEDA ROJAS  
MANUEL BAHAMONDES LORCA  
CATALINA BERRÍOS AVILÉS  

 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 


